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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

roms
Question écrite n° 88813

Texte de la question

M. Philippe Meunier interroge M. le secrétaire d'État chargé des affaires européennes sur la question de la
population rom. En effet, il lui demande quelles sont les orientations adoptées par la France, la Bulgarie et la
Roumanie sur la mise en place d'une politique cohérente de prise en charge de cette population.
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